

Akrab, Babinsa Mutih Wetan Koramil 05/Wedung Menjadi Idola Ibu-ibu

Agung widodo - DEMAK.DEMOKRAT.CO.ID

May 17, 2024 - 08:04



Kedekatan antara seorang Babinsa dengan masyarakat di desa binaan menjadi salah satu bentuk kesuksesan tugas Babinsa

DEMAK - Kedekatan antara seorang Babinsa dengan masyarakat di desa binaan menjadi salah satu bentuk kesuksesan tugas Babinsa sebagai aparat kewilayahan. Dimana dalam melaksanakan tugas pokoknya, Babinsa berfungsi sebagai pembinaan teritorial, yaitu membina potensi wilayah, kekuatan

pertahanan desa, dan ketahanan masyarakat desa.

Seperti Serda Busro, Babinsa Desa Mutih Wetan Koramil 06/Wedung Kodim 0716/Demak. Ia sangat dekat dengan semua warga di desa binaannya, baik dari pihak pemdes, bapak-bapak, anak-anak, ibu-ibu, dirinya sangat dekat. Bahkan, Babinsa yang satu ini menjadi idola ibu-ibu warga binannya.

Serda Busro mengatakan, kegiatan Komsos yang ia lakukan sebagai sarana silaturahmi kepada warga binaannya agar menjadi lebih dekat dan akrab. Dengan tujuan untuk mencari dan menggali informasi dan mengetahui perkembangan situasi di wilayah desa binaan.

"Alhamdulillah, warga Desa Mutih Wetan sangat baik, mereka selalu menyambut Babinsa dengan baik. Inilah salah satu cermin rasa kemanunggalan TNI khususnya Babinsa kepada warga masyarakat wilayah binaannya," jelas Serda Busro disela-sela komsos dengan ibu-ibu petani di area persawahan desa.

Sementara itu, salah satu ibu-ibu, Yati (47) mengaku senang bisa selalu berkomunikasi dengan Babinsa. Dimana Babinsa yang selalu aktif berkeliling desa ini terbilang murah senyum dan pandai bercanda dengan semua warga, dengan tidak memandang status sosial atau lainnya.

"Pak Busro ini orangnya baik, suka bercanda dan akrab dengan siapa saja. Kami selaku warga sangat senang dengan adanya Babinsa seperti beliau," ungkap Yati.

Dirinya berharap, kedekatan antara Babinsa dan warga selalu terjalin dengan baik dan terbina sampai kapanpun, sehingga keakraban dan kedekatan itu tidak hanya saat Babinsa berdinis, di luar jam dinas pun diharapkan keakraban tetap terjalin. (Pendim0716).